



NEGOTIATED REQUEST FOR PROPOSAL (“NRFP”) ADDENDUM #2

NRFP # DC-2017-TL-04 Event Registration Services

Closing Date/Time:

February 27, 2018
14:00 hours
Pacific Time

<u>Issue Date:</u>	February 15, 2018	<u>From:</u>	Destination Canada (“DC”) Procurement
<u>To:</u>	All Vendors	<u>E-mail:</u>	procurement@destinationcanada.com

Below are answers to question(s) submitted in regards to the above noted NRFP:

Q1. Page 16 limit proposal response to 1 page per question; does that mean you would like the entirety of E.2.1 on only one page? Can you confirm that any attached documents referenced in our one-page response will be considered in the evaluation of our response and that they are not subject to the 1-page limitation?

Answer: Please follow below proposal length guideline:

- Question E.1.1 – 2 pages
- Question E1.2 – 1 page
- Question E.2.1 – 8 pages
- Question E.3.1 – 2 pages
- Question E.3.2 – 2 pages
- Question E.4.1 – 1 page
- Question E.4.2 – 1 page

Resumes, screenshots and attachments are not subject to proposal length limitation, but please keep your response concise.



DEMANDE DE PROPOSITIONS AVEC NÉGOCIATIONS (DDPN) ADDENDA N° 2

DDPN DC-2017-TL-04 Services d'inscription aux événements

Date et heure limites :

Le 27 février 2018
à 14 h (heure du Pacifique)

Date de publication : Le 15 février 2018

Expéditeur : Service d'approvisionnement de
Destination Canada (DC)

Destinataires : Tous les fournisseurs

Courriel : procurement@destinationcanada.com

Voici les réponses aux questions présentées relativement à la DDPN indiquée ci-dessus.

Q1. À la page 17, on demande de limiter à une page la longueur des réponses de la proposition. Est-ce que cela signifie que la réponse complète au point E.2.1 doit se limiter à une seule page? Pouvez-vous confirmer, d'une part, que l'évaluation de notre réponse d'une page tiendra aussi compte des pièces jointes indiquées en référence et, d'autre part, que ces pièces jointes ne sont pas assujetties à la limite de longueur d'une page?

Réponse : Veuillez suivre les lignes directrices suivantes quant à la longueur des réponses :

Question E.1.1 – 2 pages

Question E.1.2 – 1 page

Question E.2.1 – 8 pages

Question E.3.1 – 2 pages

Question E.3.2 – 2 pages

Question E.4.1 – 1 page

Question E.4.2 – 1 page

Les curriculum vitæ, les captures d'écran et les pièces jointes ne sont pas assujettis aux limites de longueur, mais on vous demande tout de même de faire preuve de concision dans vos réponses.